



Nommé

AUDREY PROVOST D'ARUP CANADA

Projet

Projet de Corridor du Nouveau Pont Samuel-De Champlain

Audrey Provost a rejoint, il y a plus d'un an, l'équipe d'ingénieurs propriétaires d'Arup dont le mandat est de soutenir le gouvernement du Canada pour toute la durée du projet du Nouveau pont Samuel-De Champlain. Dotée d'un grand leadership, cette jeune ingénieure a su rapidement s'intégrer et contribuer de manière significative au soutien technique pour l'ensemble du projet. Elle a participé au transfert de responsabilités afin de libérer l'ingénieur sénior du soutien technique pendant la construction du secteur du pont principal. Ces tâches comprenaient,

entre autres, la revue des procédures de construction de l'entrepreneur qui sont soumises sous forme de devis technique spécialisé, le suivi des activités en chantier, leurs conformités aux documents contractuels et la qualité des travaux.

Grâce à son expérience et à sa grande capacité d'adaptation, madame Provost a su reprendre les activités de suivi en chantier de l'ingénieur sur le pont principal. Son remarquable esprit d'analyse et sa compréhension juste des réalités et des pratiques d'un chantier lui ont de plus permis de mettre en place un système de suivis des

observations pour la portion des approches du projet et d'assurer l'application des concepts techniques à toutes situations. L'expertise profonde et la polyvalence qu'elle a démontrées jusqu'à maintenant sont des atouts majeurs et peu communs pour une si jeune ingénieure.

Ce projet a été réalisé en partenariat avec :

**Groupe SMi, Groupe Conseil
LOCTRANS Inc., Dissing +
Weitling Architecture, Provencher
Roy and Associates, IBI, Norda
Stello, Turner & Townsend**